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PODER EXECUTIVO

DIVERSOS

ATA DA 1º ASSEMBLEIA ORDINÁRIA DO CONSELHO
MUNICIPAL DE DEFESA DOS DIREITOS DA CRIANÇA E DO

ADOLESCENTE - CMDDCA

Ata da 1ª Assembleia Ordinária do Conselho Municipal de Defesa da
Criança e do Adolescente realizada no dia doze (12) de fevereiro de
dois mil e vinte e um (2021), às dezesseis horas (16h: 00 min),na
sede da Secretaria Municipal de Desenvolvimento, Trabalho, Renda e
Direitos Humanos de Arraial do Cabo, situada na Rua José Pinto de
Macedo, s/n,Prainha, Arraial do Cabo. Estiveram presentes: Srª Emília
Barbosa - Presidente do Conselho Municipal de Defesa da Criança e
do  Adolescente  e  Representante  da  Igreja  Católica;  Sr.  Dhenner
Dominick – Representante da Secretaria Municipal de Educação; Sr.ª
Fernanda Soares – Suplente da Secretaria Municipal de Educação; Sr.
Hemerson  Araújo  –  Representante  da  Secretaria  Municipal  de
Fazenda; Sr. Paulo Cesar – Representante da Secretaria Municipal de
Obras;  Srª  Maria  Nazareth  Feliz  –  Representante  da  Secretaria
Municipal de Assistência Social, Trabalho, Renda e Direitos Humanos;
Sr.ª Kellen Mara – Representante da A.P.A.E; Sr. Carlúcio de Azevedo
– Representante do Grupo de Escoteiros (ROCAMA); Sr. Tayron Carlos
–  Representante  da  Câmara  Municipal  de  Arraial  do  Cabo .   Sr.
Wagner Lima Vidal – Secretário Municipal de Assistência Social; Sr.
Olisses – Conselho Tutelar (ouvinte); Sr.ª Anna Carolina – Assistente
Social da Secretaria Municipal de Assistência Social, Trabalho, Renda
e  Direitos  Humanos;  Sr.ª  Iriane  de  Azeredo  Teixeira  Franco  –
Secretária Executiva e Assistente Social dos Conselhos Vinculados.
Após verificação de quórum, a Assembleia foi aberta pela presidente
Emília Barbosa. A presidente solicitou que a próxima pauta fosse
elaborada com a participação da mesma para melhor elaboração.
Logo após todos se apresentarem Wagner pediu autorização a Emília
para fazer uma pauta dinâmica e esta foi concedida. Wagner inicia
dizendo que não haverá Ata pronta e que todas as assembleias serão
gravadas.
Foi colocado em questão a Recomposição dos membros da Diretoria,
e  foi  autorizado  por  unanimidade  as  alterações  necessárias  no
Regimento         Interno.
O Segundo item a ser discutido foi a Eleição dos novos Gestores do
Fundo Municipal da Criança e do Adolescente, segundo o Secretário
Wagner  Lima,  todos  os  funcionários  do  Fundo  Municipal  de
Assistência Social foram retirados e foi acordado com o prefeito que
o Fundo Municipal atendesse apenas o que está previsto em lei. A
presidente  Emília  Barbosa  solicitou  que  a  vice-presidência  fosse

ocupada  por  um conselheiro  representante  da  sociedade  civil.  A
Representante da A.P.A.E, Kellen Mara aceitou o convite e todos os
conselheiros aprovaram. Após a aprovação o Secretário Wagner Lima
e atual Gestor do Fundo seguiu apresentando o valor que existe no
fundo Municipal da Criança e do Adolescente.
O Gestor do Fundo seguiu a Assembleia discorrendo a respeito do
termo de cooperação técnica,  que já  foi  aprovado pelo Conselho
Municipal  de  Assistência  Social.  Trata-se  da  necessidade  de
colaboração para os abrigos das cidades vizinhas. O município de
Arraial  do  Cabo  não  possui  abrigos  e  a  demanda  para  este  é
pequena,  por  este  motivo,  há  necessidade  desta  colaboração.
Também foi  informado a mudança da sede do Conselho Tutelar,
CRESS  e  o  Centro  de  Convivência  de  Monte  Alto,  seguindo  as
determinações  do  CONANDA.  A  Secretaria  de  Assistência  já  foi
notificada  pela  Secretaria  de  Fazenda  e  Procuradoria  Geral  do
Município que não há possibilidade de continuar no mesmo local, o
contrato venceu e não há possibilidade de fazer um novo com data
retroativa. Foi aprovado por unanimidade.
Foi apresentado o Projeto Jovem Cidadão, a Assistente Social Caroline
fez uma breve apresentação do projeto e leu a minuta do projeto. A
princípio o projeto seria direcionado para jovens de 14 a 17 anos.
Este  programa  não  tem um impacto  significativo  na  vida  financeira
do município e segue uma proposta parecida com o programa Jovem
Aprendiz.
Caroline  seguiu  apresentando  o  programa  mostrando  o  objetivo
deste que é oferecer  um desenvolvimento social  e  profissional  para
os  adolescentes,  por  meio  de  ações  que  contribuam  para  a
qualificação  profissional  promovendo  a  inserção  dos  mesmos  no
mercado de trabalho favorecendo o processo de autonomia social,
pessoal  e  profissional.  A  qualificação  terá  como  foco  a
profissionalização no ecoturismo. O programa trabalhará sobre duas
frentes: incentivo ao mercado de trabalho e uma ajuda de custo a
partir do segundo mês.
Os  jovens  passarão  por  um  processo  seletivo  com  análise
socioeconômica, utilizando a base do cadastro único, documental e
prova. Serão ofertadas cinquenta (50) vagas no total, sendo quarenta
e cinco (45) de ampla concorrência e cinco (5) vagas reservadas para
pessoas com deficiência. O projeto terá duração de doze (12) meses
podendo aumentar de acordo com a média do participante.
O projeto está sendo elaborado junto com o Instituto Federal do Rio
de Janeiro. Foi autorizado por unanimidade a criação do Projeto e a
parceria com o IFRJ.
Foi  apresentado no conselho a  companha para uma contribuição
para  o  fundo.  O  secretário  agendou uma reunião  para  mobilizar
algumas classes d aumentar a arrecadação para o Fundo Municipal.
Arraial do Cabo 12 de Fevereiro de 2021.
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